



martes 6 de junio de 2023

# LOS SERVICIOS DE EMERGENCIAS MUNICIPALES DE EL VISO DEL ALCOR SE INTEGRAN EN EL 112



El Alcalde en funciones de El Viso del Alcor, Gabi Santos, estuvo ayer presente en la firma del acuerdo de colaboración con el consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, y el alcalde de Camas, Víctor Manuel Ávila, para la integración de los servicios municipales de ambas localidades sevillanas en el servicio Emergencias 112 Andalucía.

El acuerdo, suscrito en la sede de la Consejería de la Presidencia en el Palacio de San Telmo, supone un avance estratégico en materia de seguridad para la ciudadanía de los dos municipios hispalenses, al implicar una mejora en la respuesta y atención de las emergencias. Este acuerdo se traduce en la mejora en la gestión de las incidencias, la capacidad de respuesta, la fiabilidad de la información que se transmite y comparte entre los operativos que intervienen en los avisos, la movilización de los operativos y, sobre todo, en la atención a la ciudadanía.







